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В КУРСЕ ВСЕХ СОБЫТИЙ ОБНИНСКА

В Обнинске В Обнинске с 4 апреляс 4 апреля временно перекроют  временно перекроют 
сквозной проезд в районе пр. Маркса, 43. сквозной проезд в районе пр. Маркса, 43. 
Проезд закроютПроезд закроют до окончания строительства  до окончания строительства 
выездов в районе домов № 142 и 150 по пр. Ленина.выездов в районе домов № 142 и 150 по пр. Ленина.

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

Акция действительна только в марте по средам  
г. Обнинск, пр-т Ленина, д.137, к.2

 по вторникам в г. Балабаново, 
пл. 50 лет Октября, д. 5 Реклама

МЕДИЦИНСКИЙ МЕДИЦИНСКИЙ 
ЦЕНТР ЦЕНТР 
«ДОКТОР «ДОКТОР 
ПЛЮС»ПЛЮС»

8 800 600-38-46

Стр. 7

Жители Обнинска 
выиграли больше 

1000 призов 
в тематической викторине

Стр. 6

В магазинах В магазинах 
Обнинска Обнинска 

творится беспределтворится беспредел
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20  марта в  Калуге гу-
бернатор Владис лав 
Шапша встретился с во-
лонтёрами и участника-
ми делегации области, 
представлявшими наш 
регион на Всемирном 
фестивале молодежи 
в Сочи.

В беседе приняли участие 
заместитель губернатора —  
руководитель администрации 
губернатора области Карина 
Башкатова, начальник управ-
ления молодежной политики 
области Елена Валуева.

Участники встречи подели-
лись с губернатором своими 
впечатлениями от фестиваля: 
рассказали о наиболее ин-
т е р е с н ы х  м е р о п р и я т и -
ях, знакомстве с делегатами 
из других российских реги-
онов и  зарубежных стран, 
в том числе, общении с пред-
ставителями Испании, Коста- 

Рики,  Гватемалы, Чили, 
Андорры, закреплённых на 
фестивале за калужанами.

По единодушному мнению 
молодых людей, благодаря 
Всемирному фестивалю мо-
лодежи-2024 они приобре-

ли бесценный опыт, узнали 
много нового, готовы реали-
зовать на территории нашей 
области интересные идеи 
и проекты.

Владиславу Шапше участ-
ники фестиваля вручили его 
символ —  Чебурашку, в шар-
фе, символизирующем Ка-
лужскую область.

Отметив, что участие в фе-
стивале стало ярким мас-
штабным событием в жизни 
каждого из присутствую-
щих, Владислав Шапша под-
черкнул: «У вас появились 

новые друзья, вы стали тес-
нее общаться друг с  дру-
гом. Я вас прошу: не теряйте 
этого, оставьте это чувство 
у  себя в  сердце на всю 
жизнь, сохраняйте любовь, 
дружбу, память и смело иди-
те вперёд!».

Сос тоялось награж де -
ние Благодарственными 
письмами губернатора за 
значительный вклад в под-
готовку участия делегации 
Калужской области во Все-
мирном фестивале молодежи 
в 2024 году.

ПРО ВСТРЕЧИ

Владислав Шапша встретился Владислав Шапша встретился 
с участниками Всемирного с участниками Всемирного 

фестиваля молодежифестиваля молодежи

ПРО ПОДГОТОВКУ

В организациях Калужской 
области пройдет месячник 
безопасности труда

В соответствии с постановлени-
ем Губернатора Калужской обла-
сти от 23.03.2010 № 94 в период 
с 1 по 30 апреля 2024 года в ор-
ганизациях Калужской области 
проводится месячник безопас-
ности труда, посвященный Все-
мирному Дню охраны труда.

Месячник проходит под знаком уси-
ленного внимания к вопросу сохра-
нения жизни и здоровья работников, 
призван детально проверить соблю-
дение государственных требований 
в области охраны труда, профилакти-
ческие возможности каждого предпри-
ятия и выявить недостатки с целью их 
немедленного устранения.

В рамках мероприятий Месячника 
работодателям рекомендуется про-
вести внутренни й аудит соблюде-
ния требований законодательства 
по охране труда, а также организо-
вать проведение дней охраны труда, 
конкурсов на лучшую организацию 
безопасного рабочего места и дру-
гих мероприятий, направленных на 
усиление информированности ра-
ботников в  вопросах безопасно-
сти при осуществлении трудовых 
обязанностей.

Министерство труда и социальной 
защиты Калужской области призыва-
ет все организации региона активно 
включиться в проведение мероприя-
тий месячника безопасности труда.
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В Москве в Федеральном дорож-
ном агентстве министр транспорта 
области Александр Шпиренко при-
нял участие в защите пятилетне-
го плана дорожных работ, которые 
пройдут на территории региона.

Как отметил глава дорожного 
ведомства, за пять лет планирует-
ся при поддержке федерации от-
ремонтировать 633 км дорожного 
покрытия и привести в норматив-
ное состояние 900 метров мостов. 
По итогам заседания программа 
региона одобрена.

В ходе заседания команда Ка-
лужской области также была 
отмечена как одна из лучших 
в стране по реализации нацио-
нального проекта «Безопасные 
качественные дороги». Министру 
транспорта Александру Шпирен-
ко был вручен диплом заместите-
ля Председателя Правительства 
Российской Федерации Марата 
Хуснуллина за высокий уровень 
исполнительской дисциплины 
при реализации национального 
проекта.

ПРО НАГРАДЫ

Правительство совер-
ш е н с т в у е т  с и с т е м у 
управления националь-
ными проектами в свя-
зи с масштабом задач, 
п о с т а в л е н н ы х  П р е -
зидентом в  Послании 
Федеральному Собра-
нию до 2030  года. Об 
этом сообщил Заме -
ститель Председателя 
Правительства —  ру-
ководитель Аппарата 
Правительства Дмитрий 
Григоренко в  рамках 
стратегической сессии 
«Проектная деятель-
ность: ещё проще, бы-
стрее, эффективнее».

Он отметил, что одной 
из ключевых задач явля-
ется повышение качества 
работы с  запросами граж-
дан. В качестве каналов об-
ратной связи используются 
социологические опросы 
населения, обращения так-
же приходят посредством 
интернет- ресурсов.

В 2023 году был запущен 
ещё один канал по сбору об-
ратной связи. Это специ-
альные QR-коды, которые 
расположены на социально 
значимых объектах, создан-
ных в рамках национальных 
проектов. С их помощью че-
ловек может оставить от-
зыв о  ходе строительства 
или оценить качество рабо-
ты объекта и сообщить о воз-
можной проблеме. Например, 
если строительные рабо-
ты доставляют дискомфорт 
горожанам или созданный 
и уже запущенный объект не 
соответствует заявленным 
стандартам.

В среднем решение пробле-
мы, зафиксированной через 
негативный отзыв, занима-
ет одну неделю. В дальней-
шем этот срок планируется 

сократить, а сам процесс по-
лучения обратной связи пол-
ностью автоматизировать. 
Чтобы система самостоятель-
но определяла ряд вопросов, 
требующих внимания, и авто-
матически оповещала о них 
ответственных исполнителей.

На сегодняшний день раз-
мещено более 5  тыс. QR-
кодов. Через них получено 
свыше 14  тыс. отзывов от 
граждан о  строительстве 
и работе социально значи-
мых объектов.

Дмитрий Григоренко  также 
напомнил, что действующая 
система управления позво-
ляет своевременно реаги-
ровать на риски нарушения 

сроков мероприятий в рам-
ках нацпроектов. Для повы-
шения скорости реакции на 
такие риски коммуникация 
между проектными офисами 
на всех уровнях, в том числе 
региональном, была полно-
стью переведена в цифровой 
формат.

Системная работа с  ри-
сками в рамках нацпроектов 
стартовала в 2021 году. Тог-
да время реакции на пробле-
му в среднем составляло не 
менее 30 дней. Теперь для 
того, чтобы устранить риск 
неисполнения плана при вы-
полнении проекта, требуется 
7 дней. В рамках стратегиче-
ской сессии проектным офи-
сам была поставлена задача 
по сокращению этого срока 
вдвое.

«Наша задача в  проект-
ной деятельности —  это со-
кращение времени реакции 
на риски, на решение про-
блем —  на всё. Через об-
ратную связь мы видим, что 
требования граждан и бизне-

са повышаются. Цифровиза-
ция приводит нас к тому, что 
барьеры между государством 
и  гражданином постепен-
но стираются с точки зрения 
скорости и качества реакции 
на запросы», —  подчеркнул 
Дмитрий Григоренко.

Он также рассказал, что все 
мероприятия и  показатели 
новых национальных проек-
тов разрабатываются в со-
ответствии с требованиями 
цифровой системы управ-
ления. Они будут иметь кон-
трольные события, единую 
методику расчёта и опреде-
лённую единицу измерения.

Вице-премьер сообщил, 
что в  связи с  повышением 
амбициозности нацпроек-
тов и расширением их коли-
чества планируется внедрить 
так называемый чек-лист. Это 
единый стандарт, которому 
будут соответствовать все 
процедуры, выполняемые 
при реализации мероприя-
тий и достижении показате-
лей проектов.

ПРО ПЛАНЫ

Проще, быстрее, эффективнееПроще, быстрее, эффективнее

ДОРОЖНИКИ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПОЛУЧИЛИ ДИПЛОМ ДОРОЖНИКИ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПОЛУЧИЛИ ДИПЛОМ 
ВИЦЕ-ПРЕМЬЕРА РОССИИ МАРАТА ХУСНУЛЛИНАВИЦЕ-ПРЕМЬЕРА РОССИИ МАРАТА ХУСНУЛЛИНА
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ПРО ЮБИЛЕЙ

21  м ар т а  в   пр е д д в ер и и 
30‑летия областного пар-
ламента состоялась тор-
ж е с т в е н н а я  ц е р е м о н и я 
специального гашения по-
чтовых конвертов.

Председатель Законодательного 
Собрания Геннадий Новосельцев 
отметил:

— Сегодня мы вместе с «Почтой 
России» проводим церемонию 
специального гашения конвертов. 
В Законодательном Собрании по-
добное мероприятие проводится 
впервые. Спасибо «Почте России», 
всем, кто причастен к выпуску этой 
почтовой продукции.

50  тысяч конвертов поступят 
в обращение во все почтовые отде-
ления области. Каждый желающий 
сможет отправить письмо в  па-
мятном конверте своим родным 
и близким в любой уголок страны.

На конверте изображено одно 
из известнейших мест Калуги —  
площадь Старый Торг: здание, 
в  котором ранее располагался 
облисполком и  Совет народных 
депутатов, в настоящее время —  
администрация губернатора и За-
конодательное Собрание, памятник 
«собирателю русских земель» Ива-
ну III, на заднем плане —  Калуж-
ская Епархия. Это исторический 
центр, имеющий непосредствен-
ное отношение к периоду станов-
ления и деятельности парламента.

ОТКРЫТИЕ ИСТОРИКО- 
ДОКУМЕНТАЛЬНОЙ ВЫСТАВКИ

В этот же день в Государственном 
архиве Калужской области откры-
лась выставка, посвященная юби-
лею парламента.

В  экспозиции предс тавле -
ны документы из собрания Госу-
дарственного архива и  личных 
коллекций парламентариев, кни-

ги, фотографии, бюллетени, пред-
меты и другие материалы.

На торжественном мероприя-
тии присутствовали: председа-
тель Законодательного Собрания 
Геннадий Новосельцев, замести-
тель губернатора Карина Башкато-
ва, депутат Государственной Думы 
Ольга Коробова, сенатор Россий-
ской Федерации Александр Савин, 

председатель Избирательной ко-
миссии региона Александр Буков, 
депутаты, представители органов 
государственной власти и местно-
го самоуправления.

Участников приветствовал Ген-
надий Новосельцев:

— На выставке представле-
ны интересные и  важные доку-
менты, отражающие все периоды 
деятельности Законодательно-
го Собрания —  правопреемника 
Калужского областного Совета 
народных депутатов. На фотогра-
фиях запечатлены люди, которые 
стояли у  истоков формирова-
ния регионального парламента-
ризма, принимали Устав и другие 
нормативно- правовые акты. Всего 
за это время было принято около 
7 тысяч документов.

Он поблагодарил специалистов 
Государственного архива за по-
мощь в подготовке выставки.

— Думаю, выставка будет ин-
тересна не только депутатам 
и  специалистам- историкам, но 
и  жителям Калужской области, 
которые интересуются историей 
родного края, —  сказал Геннадий 
Новосельцев.

Начальник управления по делам 
архивов Майя Добычина провела 
экскурсию по экспозиции, расска-
зала об основных вехах станов-
ления и развития регионального 
парламента.

Впечатлениями о ней поделились 
депутаты областного парламента 
текущего и предыдущих созывов.

Первый заместитель председа-
теля Законодательного Собрания 
Виктор Бабурин:

— Представленные фотографии, 
материалы и документы подроб-
но освещают все этапы формиро-
вания областного парламента за 
30  лет, прослеживается преем-
ственность. Безусловно, это наша 
история! Каждый созыв, каждый 
депутат —  авторитетные люди, 
которые внесли значительный 
вклад в развитие Калужской об-
ласти. Нельзя не отметить раздел, 
посвященный сегодняшним собы-
тиям –специальной военной опе-
рации, участию и помощи нашим 
бойцам со стороны депутатов За-
конодательного Собрания.

В ЗАКСОБРАНИИ

Заместитель председателя Зако-
нодательного Собрания III и V созы-
вов Галина Донченкова:

— В Законода-
те льном Собра -
нии я проработала 
два созыва, и могу 
сказать, что опыт 
парламентской де-
я те льнос т и  мне 
очень пригодился 
в дальнейшем. Ос-
матривая экспо-
зицию, чувствую 
свою причастность 
к  истории парла-

мента. Я благодарна Законодатель-
ному Собранию, всем коллегам за 
совместную работу.

Председатель комитета по бюд-
жету, финансам и налогам Законода-
тельного Собрания Ирина Яшанина:

— Приятно, что 
р а б о т а ,  п р о д е -
ланная депутата-
ми всех созывов, 
архивируется, за-
печатлена на фото-
графиях. В первых 
созывах многие во-
просы не были ре-
гламентированы, 
поэтому значитель-
ное время уделя-
лось подготовке 

документов. Сейчас законодательство 
совершенствуется, много внимания 
уделяется текущим задачам, поддерж-
ке участников специальной военной 
операции, что требует активности 
и сплоченности парламентариев.

Глава городского самоуправления 
Обнинска, председатель Обнинско-
го городского Собрания Геннадий 
Артемьев:

— Период  IV со-
зыва, когда я рабо-
тал заместителем 
председателя ре-
гионального пар-
л а м е н т а ,  б ы л 
интересным и  на-
пряженным. Э то 
было время вызо-
вов, принимались 
законы, связанные 
с  развитием эко-
номики, создани-

ем кластеров. С удовольствием его 
вспоминаю. Выставка очень интерес-
ная. Вызывает гордость все, что сде-
лано Калужской областью.

Работа выставки продлится до 
14 июня. С экспозицией можно оз-
накомиться по адресу: г. Калуга, ул. 
Баррикад, 172. Запись по телефону: 
(4842) 705 378. Вход свободный.

К 30-летию Законодательного Собрания К 30-летию Законодательного Собрания 
открыли выставку и выпустили юбилейную открыли выставку и выпустили юбилейную 
почтовую продукциюпочтовую продукцию
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ПРО РЕШЕНИЯ

21  марта состоялось 
очередное заседание 
сессии Законодатель-
ного Собрания.

Геннадий Новосельцев: 
«Выборы Президента России 
определили на ближайшую 
перспективу жизнь нашего 
государства»

Подведены официальные 
итоги голосования по выбо-
рам Президента России. Вы-
ступая на заседании сессии, 
председатель Законодатель-
ного Собрания Геннадий Но-
восельцев поблагодарил всех 
жителей области, принявших 
участие в голосовании.

— Безусловно, это собы-
тие определило на ближай-
шую перспективу жизнь 
нашего государства. Спаси-
бо всем организаторам вы-
боров, сотрудникам службы 
правопорядка —  ни одного 
инцидента на избиратель-
ных участках в  Калужской 
области не произошло. По-
здравляю всех с  хорошим, 
серьезным результатом, —  
сказал председатель.

Напомним, что явка на вы-
борах Президента страны со-
ставила 77%. Более 76 млн. 
граждан отдали свои голоса 
за кандидатуру Владимира 
Путина.

ПРОИНДЕКСИРОВАНЫ ВЫПЛАТЫ 
ПРИЕМНЫМ РОДИТЕЛЯМ, 

ОПЕКУНАМ И ПОПЕЧИТЕЛЯМ

Размер индексации —  
4,5%. В  результате воз-
награждение приемным 
родителям составляет:

 за воспитание прием-
ного ребенка в возрасте до 
3 лет —  15979 руб лей;

 за воспитание приемно-
го ребенка в возрасте от 3 до 
18 лет —  15365 руб лей;

 за воспитание приемного 
ребенка- инвалида (в возрас-
те до 3 лет) —  29290 руб лей;

  за воспитание при-
емного ребенка- инвалида 
(в   в о з р а с т е  о т  3  д о 
18 лет) —  26625 руб лей.

Выплаты опекунам и  по-
печителям устанавливают-
ся в следующих размерах:

 на каждого ребенка, на-
ходящегося под опекой (по-
печительством) –8402 руб ля;

  неработающим опе -
кунам —  8402  руб ля на 
каждого гражданина, при-
знанного судом недееспособ-
ным вследствие психического 
расстройства и находящегося 
под опекой;

 работающим опекунам 
и опекунам, являющимся пен-
сионерами, —  2522 руб ля на 
каждого гражданина, при-
знанного судом недееспособ-
ным вследствие психического 
расстройства и находящегося 
под опекой.

Размер денежных средств 
на содержание находящих-
ся под опекой (попечитель-
ством) детей —  14516 руб лей.

Размер ежемесячной ком-
пенсационной выплаты опе-
кунам совершеннолетних 
недееспособных граждан со-
ставит 2541 руб ль.

Дополните льные меры 
соцподдержки на 2024 год 
установлены для ряда ка-
тегорий медицинских ра-
ботников, не получающих 
выплаты в  соответствии 
с  фе деральным законо -
дательством. Размер ре-
гиональных выплат —  от 

4500 руб лей младшему ме-
дицинскому персоналу до 
18500 врачам. Аналогичная 
мера поддержки действова-
ла и в прошлом году.

УВЕЛИЧЕНЫ ВЫПЛАТЫ 
СПЕЦИАЛИСТАМ, РАБОТАЮЩИМ 

НА СЕЛЕ, И ЛЬГОТНЫМ 
КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН

Размер ежемесячной де-
нежной выплаты на оплату 
жилых помещений и  ком-
мунальных услуг специ-
а л и с т а м ,  р а б о т а ю щ и м 
в сельской местности, а так-
же дос тигшим возрас та 
60 лет (для мужчин) и 55 лет 
(для женщин), и  тем, кому 
назначена досрочная пенсия 
по старости, проиндексиро-
ван на 4,5%.

Увеличилась и ежемесяч-
ная доплата руководителям 
сельскохозяйственных орга-
низаций, достигшим 60 лет 
(мужчины) и 55 лет (женщи-
ны), и  тем, кому назначена 
досрочная пенсия по старо-
сти или страховая пенсия по 
инвалидности.

Ее  р а з м е р  с о с т ав л я -
ет: 3382  руб ля —  при ста-
же работы от 15 до 20 лет; 

5073  руб ля —  для тех, кто 
имеет стаж от 21 до 25 лет; 
6764  руб  ля —  при с та-
же работы от 26 до 30 лет; 
8455 руб лей —  при наличии 
стажа более 30 лет.

На эту же величину проин-
дексированы выплаты мно-
годетным семьям, ветеранам 
труда, труженикам тыла, реа-
билитированным гражданам 
участникам боевых действий, 
получившим инвалидность, 
вдовам и родителям погиб-
ших военнослужащих.

КСТАТИ

Подведены ито-
ги конкурса на луч-
шую организацию 
работы представи-
тельных органов 
муниципалитетов 
в  2023  году, где 
в группе городских 
округов победи-
телем названо Об-
нинское городское 
Собрание город-
ского округа «Город 
Обнинск».

На заседании сессии Законодательного Собрания На заседании сессии Законодательного Собрания 
приняты социально значимые законыприняты социально значимые законы

ПРО НЕОЖИДАННОЕ

Нет такого жителя Обнинска, кто не знал бы о магази-
не «Букет» на Маркса. Чуть ли не единственный, который 
работал круглосуточно и радовал горожан забавными не-
оновыми фигурками хлеба и курочек. Здесь всегда можно 
было найти  что-то по душе. Магазин не пустовал никогда.

Однако с декабря 2023 его двери закрылись. Многие 
строили предположения, что «Букет» ушел на ремонт 
и скоро снова вернется. Однако недавно стало извест-
но, что магазин все же не устоял перед натиском сете-
вых гигантов. Что будет на его месте —  пока неизвестно.

В Обнинске закрылся легендарный магазинВ Обнинске закрылся легендарный магазин

В ЗАКСОБРАНИИ
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В «Дикси» нападают на 
покупательниц и  счи-
тают это нормальным? 
Все произошло бук-
вально пару дней назад 
в магазине на Аксенова. 
Прилично одетая жен-
щина совершила по-
купки, расплатилась на 
кассе, но потом решила 
проверить цену това-
ра на полке. Вернулась. 
И тут началось…

Две сотрудницы магазина, 
ставшие гражданками Рос-
сии не так давно, подбежа-
ли к беззащитной женщине 
и начали требовать у нее вы-
вернуть сумки. Не просить, 
не вежливо обращаться, 
а  требовать. Когда покупа-
тельница, понимая свои пра-
ва, отказала им и попросила 
позвать администратора, ее 
начали хватать за руки и вся-
чески трясти. На весь магазин 
стоял громкий ор: «Воровска! 
Воровка!». От волнения у пен-
сионерки поднялось давле-
ние и  ей стало плохо. Она 
показала им чек, но его смя-
ли. Непонятно каким образом 
женщине вообще удалось вы-
рваться из цепких лап сотруд-
ниц торговой точки. Но вся 
очередь провожала ее недо-
уменным, а  кто-то и осужда-
ющим взглядом.

— Налетели на меня в овощ-
ном отделе, начали требовать 
показать сумку, я  ответи-
ла, что ничего показывать не 
буду. Сказали мне, что я во-
ровка. Думала, что порвут 
мне куртку, я записала их на 
телефон, телефон тоже пыта-
лись отобрать, —  рассказыва-
ет женщина.

Оказавшись хоть немно-
го в безопасности, женщина 
обратилась в добровольную 
народную дружину «Русская 
община». Буквально через 
пару минут у магазина оказа-
лись несколько десятков бра-
вых парней, готовых встать на 
ее защиту. Приехала и юрист- 
медиатор Олеся Антонова. 
Парни успокаивали женщи-
ну. Попытались пообщать-
ся с сотрудницами магазина, 
но тоже нарвались на гру-
бость. В свой ственной им ма-
нере, работницы пытались 
вытолкать дружинников из 
служебного помещения, аргу-
ментируя это тем, что они не 
имеют права тут находиться.

— Директор магазина в мо-
мент происшествия на месте 
не находилась, приехать соиз-
волила спустя полтора часа. 
Также у сотрудниц не было на 

рабочем месте паспортов, не-
известно имеются ли трудо-
вые договоры и санитарные 
книжки.

Паспорт одной из женщин 
привез родственник. Вто-
рая на данный момент, как 
я  понимаю, находится без 
документов.

— Большое спасибо «Рус-
ской общине», ребята очень 

быстро приехали, держа-
ли ситуацию под контролем, 
успокаивали, реализовыва-
ли свои функции по защи-
те общественного порядка. 
Сотрудники полиции также 
быстро прибыли на место. 
Написаны заявления, будет 
разбирательство по этому 
вопросу, —  рассказала Оле-
ся Викторовна.

А самое интересное, что 
абсолютно все действия 

сотрудниц «Дикси» зафик-
сировала камера видеона-
блюдения. И у них хватило 
наглости, глядя на мони-
тор, где было четко видно, 
как они обращаются с жен-
щиной, уверять, что они ее 
не трогали! Не очень по-
нятно, на что рассчитывали 
работницы, возможно, ду-
мали, что никто не поверит 
своим глазам, а поверят их 
словам?

Что творится в самом ма-
газине —  отдельная история. 
Подсобные помещения, мяг-
ко говоря, выглядят не очень 
чисто. Валяется обертка от 
продуктов, пустые и полупу-
стые бутылки, аварийный вы-
ход не факт, что можно будет 
использовать.

На следующий день по-
сле инцидента состоялся суд. 
И самое интересное, что даже 
на суде ни одна из обвиняе-
мых свою вину не признала! 

Перед пострадавшей женщи-
ной не извинились ни сотруд-
ницы магазина, ни директор. 
Никто! Они даже не признали 
свою вину! И продолжили на 
голубом глазу уверять судью, 
что никого не трогали, хотя 
на суде также была показана 
видеозапись.

Естественно, суд тоже их 
слова не убедили. Обе дамоч-
ки были оштрафованы, одна 
на шесть, вторая на семь ты-
сяч руб лей.

СИТУАЦИЯ НЕДЕЛИ

В магазинах Обнинска В магазинах Обнинска 

ИТОГ

«Э т о  не о б ык нов енное 
чувство поддержки, силы 
и  понимания,  что наше 
общество —  сплоченное»

Юрис т-медиатор Олеся 
Антонова:

— Полиции нужно отдать 
должное, они приехали очень 
быстро и  профессионально 
провели все мероприятия. От-
дельно хотелось бы отметить 
деятельность добровольной 
народной дружины «Русская 

община». Эта общественная организация повела 
себя просто прекрасно. Все максимально быстро при-
ехали на помощь. Весь тот период, пока добирались 
сотрудники полиции и я как представитель казался 
потерпевшей долгим, и благодаря дружине она не 
осталась один на один с ситуацией.

Думаю, что деятельность таких общин —  необходи-
ма, она показывает реакцию общества на преступле-
ния и правонарушения и, я думаю, что такая реакция 
не только останавливает развитие событий в нега-
тивную сторону, но и направлена на профилактику 
преступлений.

Если потенциальный нарушители, которые не со-
всем знакомы с законодательством Российской Феде-
рации или сами не хотят его соблюдать, будут видеть 
такую реакцию, то, думаю, у них будет меньше жела-
ния нарушать закон.

Когда потерпевшая вышла из магазина, она уви-
дела огромное количество людей, которые приехали 
оказать посильную помощь, поддержать ее и не дать 
происходить подобным вещам. У нее на глазах были 
слезы. Это необыкновенное чувство поддержки, силы 
и понимания, что наше общество —  сплоченное.

творится беспределтворится беспредел

Женщина, на которую напали в магазине

сотрудницы «Дикси» уверяли, что пальцем никого не трогали, 
хотя видео говорило совершенно обратное

Добровольцы из «Русской общины» примчадись на помощь к женщине 
буквально несколько минут спустя
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ПРО СТРОЙКУ

На этой неделе в Обнинске 
началась массовая вырубка 
деревьев в  районе ангара 
подводников. Под уничто-
жение попали сотни зеленых 
насаждений. По информации 
администрации, вырубка ве-
дется ПАО «Россети Центр 
и Приволжье» на основании 
выданного постановления.

Однако никакой информаци-
онной таблички люди в месте 
вырубки не заметили и, есте-
ственно, подняли панику. По 
секрету скажем, что о необ-
ходимости сначала информи-
ровать горожан, а потом уже 
начинать работу, подрядчи-
ку рассказали журналисты на 

брифинге. Хотя, казалось бы, 
это вещи очевидные.

Кстати, про брифинг. Его 
власти Обнинск собрали, 
что называется, на скорую 
руку —  так как количество 
жалоб и возмущений начало 
исчисляться сотнями. При-
сутствовали как предста-
вители администрации, так 
и подрядчики.

Тезисно, о чем говорили:
Появилась необходимость 

модернизации сетей элек-
троснабжения в Обнинске;

Старым сетям больше 
30  лет, начал осыпаться 
грунт, что может привести 
к опасным последствиям;

Линия электропередач 
вдоль горнолыжки питает 
ряд социальных объектов, 
магазины, больницы, 33 ты-
сячи человек получают свет 
от этой линии;

Запланированы работы по 
замене линии и  установке 
фундамента на более надёж-
ных грунтах. Новая трас-
са выбрана таким образом, 
чтобы меньше задействовать 
жилую застройку;

По существующей трассе 
замену проводить нельзя, 
так как повреждены опоры;

Закончить работы плани-
руется летом этого года;

Выдано разрешение на 

вырубку 603 деревьев, плюс 
1500 квадратных метров 
самосада;

Компенсировать выруб-
ленные деревья будет город, 
однако, власти пообеща-

ли провести переговоры 
с Россетями и привлечь их 
к участию;

Горнолыжка будет благоу-
строена после того, как сне-
сут старые ЛЭП.

603 ДЕРЕВА ВЫРУБЯТ РАДИ НОВОЙ ЛЭП

Н а  и з б и р а т е л ь н ы х 
участках Обнинска во 
время выборов Прези-
дента прошла тематиче-
ская викторина. Нужно 
было ответить на пять 
вопросов о  любимом 
городе и Первой в мире 
АЭС.

Среди обнинцев нашлось 
немало смельчаков, кто ре-
шил попытать счастья и за-
одно проверить, насколько 
хорошо они знают свой род-
ной город.

На этой неделе победите-
лям вручали призы и подар-
ки, и  они с  удовольствием 
делились впечатлениями.

— Участвовала в виктори-
не на знание города, помога-
ла мне дочка. И я очень рада, 
что выиграла замечательный 
приз, —  рассказывает Марина.

— Получила приз —  сумку- 
шопер. Хотелось бы побла-
годарить организаторов 
викторины, вопросы были 
очень интересные, отвечали 
вместе с сыном, —  подели-
лась Елена.

— Выиграла часы. Энту-
зиазма было много. Весело, 
задорно, классно, что выи-
грали, —  говорит Кристина.

Организатором виктори-
ны выступил Общественный 
фонд Обнинска. Его руково-
дитель Светлана Лукьяненко 
отметила высокую заинтере-
сованность среди горожан 
в викторине.

— Всего участие приня-
ли 5 490 человек, из них на 
все пять вопросов правиль-
но ответили 3 101 человек, 
на четыре вопроса —  1 223 
человека и на три вопроса —  
502 человека. Можно сказать, 
что основная часть участни-
ков очень хорошо знают на 

город, —  рассказала Светла-
на Сергеевна.

Победители выбирались 
случайным образом —  ком-
пьютерная система выбирала 
участников рандомно. Выдачу 
призов решили разделить на 
два дня.

— Мы очень довольны про-
ведением викторины, пото-
му что нам также было важно 
привлечь внимание жителей 
к фонду и рассказать о его 
деятельности, и  в  част-
ности популяризировать 
благотворительную дея-
тельность в нашем горо-
де, —  добавила Светлана 
Лукьяненко.

Мы тоже вам расскажем 
об Общественном фон-
де Обнинска. Одно из его 
направлений деятельно-
сти —  написание неком-
мерческих и социальных 
проектов.

— Мы подаем заявки 
в  фонд президентских 
грантов, Президентский 
фонд культурных ини-
циатив, —  рассказывает 
Светлана Лукьяненко.

К  слову, в  прошлом 
году ОФО выиграл грант 
на реализацию довольно 
интересного проекта —  
школу стендового моде-
лирования. Работает она 
в ДОСААФ, и дети могут 
заниматься там совер-
шенно бесплатно. При-
чем интерес возникает 
как среди мальчиков, так 
и среди девочек. В школе 
на данные момент обуча-
ется порядка 35 человек.

— Это годовой проект 
и по его итогам мы пла-
нируем организовать вы-
ставку —   где-то в начале 
июня этого года, —  отме-
тила Светлана Сергеевна.

Общественный фонд Об-
нинска также помогает людям 
адресно. В прошлом году на 
8 марта, например, поздрав-
ляли женщин, чьи мужья и/
или сыновья ушли на СВО. 
Кроме того, было обеспече-
но целевое финансирование 
людей, которые нуждаются 
в неотложной медицинской 
помощи. О чем речь: суще-
ствует муниципальная про-
грамма, по которой люди 
могут пройти реабилитацию 
после болезни. Но, к сожале-
нию, очередь порой движет-
ся медленно, а реабилитацию 
нельзя отложить. Поэтому 
было принято решение со-
вместно с администрацией 
города Обнинска и социаль-
ной службой проработать 
данный вопрос, и поддержать 
нуждающихся в реабилита-

ции, которую они, к  слову, 
проходили в обнинском цен-
тре «Дар».

— Плюс мы поддержива-
ем детей с особыми потреб-
ностями, также оказывая 
адресную помощь. Вообще 
основная задача фонда —  
благотворительность, помощь 
всем, кто в этом нуждается. 
Поддержка семей, находя-
щихся в трудной жизненной 
ситуации, и людей с ограни-
ченными возможностями здо-
ровья. Благотворительные 
мероприятия для многодет-
ных малообеспеченных се-
мей и семей мобилизованных 
граждан. Проведение город-
ского конкурса мини-проек-
тов разной направленности. 
Все это и многое другое, —  
резюмировала Светлана 
Лукьяненко.

ПРО ПОЗИТИВ

Жители Обнинска выиграли больше Жители Обнинска выиграли больше 
1000 призов в тематической викторине1000 призов в тематической викторине

Подписывайтесь на паблики Общественного фонда в социальных 
сетях и будьте в курсе всех новостей, и проектов

КСТАТИ, О ГОРНОЛЫЖКЕ

Вице-мэр Обнинска по вопросам архитектуры 
и градостроительства Андрей Козлов.

Горнолыжный склон —  излюбленное место от-
дыха горожан. И мы должны это учитывать. После 
демонтажа старой линии ЛЭП мы приложим все 
усилия, чтобы эта территория была сертифици-
рованной, безопасной для проведения активного 
досуга. В настоящее время мы занимаем разра-
боткой концепции, которая покажет, как лучше 
обустроить склоны, чтобы специалисты могли 
спроектировать объект.
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ООО  «Управляющая 
компания» встреча-
ет весну большой ге-
неральной уборкой 
в своих дворах.

Как рассказал руково-
дитель ООО «УК» Олег Ба-
чалдин, сейчас сотрудники 
компании активно занима-
ются расчисткой газонов. 
После схода снега, как 
подснежники, вырос 
весь выброшенный 
за зиму мусор. Также 
совместно с Совета-
ми домов готовятся 
к закупке и высадке 
зеленых насаждений 
по заявкам.

— Мы разработа-
ли интереснейший 
проек т  выса дки 
цветов на придо-
мовой территории 
по Ленина, 219 
и 221 в жилом ком-
плексе «Олимп», 
когда это все рас-
ц в е т е т ,  б у д е т 
выглядеть неверо-
ятно красиво, —  
поделился Олег 
Станиславович.

Ну и  какая же 

весна без работ по бла-
гоустройству. Специали-
сты ООО «Управляющая 
компания» сейчас гото-
вятся к  ремонтным ра-
ботам: нужно привести 
в порядок лавочки, спор-
тивные и детские соору-
жения. Все это в общем 
и целом входит в благо-
устройство придомовых 
территорий.

— С т а р а е м с я ,  ч т о -
бы нашим жителям было 
комфортно и  чтобы они 
чувствовали себя уютно, 
гуляя по двору или отдыхая 
на лавочке, —  добавил Олег 
Бачалдин.

Калужская сбытовая компания Калужская сбытовая компания 
напоминает жителям региона напоминает жителям региона 
о возможности избавиться о возможности избавиться 
от начисленной пениот начисленной пени

ПРО КОМФОРТ
ИНФОРМАЦИЯ

КСК сообщает: «Один раз 
в  год Калужская сбыто-
вая компания дает жите-
лям региона возможность 
погасить долг за энерго-
потребление без опла-
ты пени. С  1  марта по 
26 апреля 2024 г. прово-
дится акция «Весна. Пени 
тают». 

По ее условиям потребите-
ли —  физические лица, ис-
пользующие электрическую 
энергию в  бытовых целях 
и  имеющие задолженность 
и начисленные пени, могут из-
бавиться от пени.

ДЛЯ УЧАСТИЯ В АКЦИИ НУЖНО 
ВЫПОЛНИТЬ ДВА ПРОСТЫХ 

УСЛОВИЯ:

 оплатить счета за электро-
энергию, пришедшие в марте 
и апреле.

 погасить долг за электро-
энергию (не оплачивая пеню!).

По состоянию на 1  мая 

2024 г. по лицевому счету по-
требителя не должно быть за-
долженности. Чтобы деньги 
вовремя поступили на лицевой 
счет, платеж необходимо вы-
полнить любым удобным спо-
собом не позднее 26 апреля.

Если все условия будут вы-
полнены, пеня отменится авто-
матически, что будет отражено 
в счетах за энергопотребление 
мая, которые будут выставле-
ны в начале июня 2024 г.

Исключение: невозможно от-
менить пени, которые или рас-
сматриваются в суде, или по 
ним уже вынесено судебное 
решение о взыскании.

Подробную информацию об 
условиях акции «Весна. Пени 
тают» можно получить на сай-
те Калужской сбытовой ком-
пании, по телефону «горячей 
линии» 8–800–600–09–90, 
в офисах обслуживания по-
требителей (адреса и режим 
работы указаны в ежемесяч-
но выставляемых счетах за 
электроэнергию)».

 ПРО РАЗНОЕ

Весна пришла! Весна пришла! 
Весне дорогу!Весне дорогу!



www.pressaobninsk.ru 28 марТа 2024, ЧЕТВЕрг / № 12 (921)НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА 9

— Постараюсь макси-
мально четко донести 
информацию, кому и за 
что вы платите, —  по-
обещал руководитель 
ГК «Чип», депутат Об-
н и н с ко г о  г о р о д с ко -
го Собрания Евгений 
Халецкий.
Итак.

КВАРТПЛАТА
Капремонт. Деньги идут 

либо в фонд капремонта Ка-
лужской области или на 
спецсчет. В первом случае —  
Управляющая компания не 
имеет отношения к деньгам, 
во втором —  Управляющая 
компания МОЖЕТ высту-
пать оператором по ведению 
спецсчета.

Потратить их со спецсчета 
УК может только после обще-
го собрания собственников 
и  только на те работы, ко-
торые утверждены соответ-
ствующими постановлениями. 
Исключительно на капиталь-
ный ремонт.

 За вывоз мусора. Эти 
деньги идут региональному 
оператору в КРЭО. Соответ-
ственно Управляющая ком-
пания этими деньгами не 
владеет, и платежи к ней не 
относятся.

Ресурсы: газ, свет, вода, 
водоотведение. Деньги идут 
на счет ресурсоснабжаю-
щих организаций. Есть два 
варианта оплаты: напрямую 
ресурсникам и через Управ-
ляющую компанию. В  этом 
случае, подчеркиваю, день-
ги также не идут на счет УК, 
они должны быть перечисле-
ны непосредственно РСО. Без 
 каких-либо накруток, комис-
сий и так далее. То есть, если 
РСО выставила сто руб лей, 
то эти же сто руб лей УК вы-
ставляет и собственникам. Ни 

больше, ни меньше.
Платежи за обслуживание 

внутриквартирного газового 
оборудования —  также идут 
отдельно на счет организаций, 
которые занимаются их об-
служиванием. Еще важно от-
метить, что есть и платежи за 
внутридомовое газовое обо-
рудование —  в том числе за 
газовую трубу в подъезде, на 
фасаде дома и др. За это пла-
тит УК (цифра включена в та-
риф по содержанию жилья).

 Домофоны и другие до-
полнительные ус луги —  
аналогично поставщикам. 
Управляющая компания к этим 
платежам отношения не 
имеет.

Содержание и  обслу-
живание многоквартирного 
дома —  это то, что уже идет 
непосредственно на счет 
Управляющей компании.

ПЛАТЕЖИ В УК
Ресурсы на содержание 

мест общего пользования 
(КРСОИ) —  вода, свет, водо-
отведение (для уборки подъ-
ездов, их освещения и  так 
далее).

 Содержание и ремонт —  
иногда в платежках прописы-
вается в одну строку, иногда 
отдельно «содержание» и от-
дельно «текущий ремонт». 
И здесь многие жители при 

сравнении тарифа разных УК 
смотрят только на общую циф-
ру. А важно понимать, сколько 
из него предусмотрено на те-
кущий ремонт.

Например, 27 руб лей содер-
жание плюс 3 руб ля текущий 
ремонт —  итого 30  руб лей, 
это менее выгодно для соб-
ственников, чем 25  руб лей 
содержание и 10 руб лей теку-
щий ремонт —  итого 35 руб-
лей. Конечно, если не брать 
в расчёт другие параметры.

РЕМОНТ И СОДЕРЖАНИЕ
Капитальный ремонт. Это 

глобальные работы. Возь-
мём на примере крыши. Что 

входит в работу: полный де-
монтаж старой кровли. Да-
лее полная замена на новую. 
То есть нельзя сделать по-
ловину, четверть или еще 
 как-то. Если основание в пло-
хом состоянии, то оно тоже 
восстанавливается.

Обязательно устанавлива-
ется защита, сетки и так да-
лее —  строго по требованиям 
и нормативам. Если говорить 
о стоимости, то на стандарт-
ной пятиэтажке обойдет-
ся в  несколько миллионов 
руб лей.

Текущий ремонт —  (продол-
жаем пример с кровлей) мо-
жет делаться локально, чтобы 
не допустить протечек. Поэ-
тому тут стараются обойтись 
максимально бюджетно —  над 
одной или несколькими квар-
тирами. Также обсуждаются 
моменты, во сколько слоев пе-
рекладывать часть кровли. Это 
все согласовывают собствен-
ники. Мы в «Чип» чаще все-
го делаем в один слой поверх 
имеющегося покрытия, стара-
емся брать пласт пошире, что-
бы закрыть большую площадь.

Что касается содержания —  
это отдельная строка. В него 
входят регламентные работы, 
осмотры, починка или заме-
на  чего-либо, не требующая 
закупки дополнительных ма-
териалов (если требуется за-
купить  что-то дорогостоящее 
дополнительно —  это уже те-
кущий ремонт).

Соответственно бюдже-
ты на содержание и текущий 
ремонт —  разные. Поэтому 
всегда следите за тем, какую 
сумму вы зак ладываете 
в эти строки. Чтобы во дво-
ре и  в  подъезде регулярно 
проводился текущий ремонт, 
и чтобы его было заметно —  
нужно увеличивать платеж. 
Естественно, собственники 
обсуждают и согласовывают 
каждый параметр, планиру-
ют, куда потратить деньги.

ЛИКБЕЗ НЕДЕЛИ

МНЕНИЕ

Руководитель ГК «Чип» Ев-
гений Халецкий:

Ещё до создания УК, на со-
браниях с жителями, я понял 
основную причину конфлик-
тов между собственниками 
и УК. Всё дело в том, что зача-
стую УК работают максималь-
но закрыто, не информируя 
и  не разъясняя жителям, 
сколько средств собирается, 
и куда они тратятся. Из-за 
непонимания и складывает-
ся недоверие, которое пере-
растает в конфликты.

Поэтому при создании УК 
я делал на этом акцент, и до 
сих пор это является одним 

из важнейших наших преи-
муществ перед другими УК. 
Поясню подробнее, в чём это 
проявляется.

Как вы уже знаете, все 
видимые улучшения в доме 
проводятся по статье «те-
кущий ремонт». И  тут мы 
придерживаемся макси-
мальной прозрачнос ти, 
распределяя средства те-
кущего ремонта совместно 
с Советом дома.

За каждым домом закре-
плен управляющий, который 
проверяет работы вместе 
с жителями, смотрят, что сде-
лано, как. Вместе с Советом 

дома проводят осмотры дома 
и планируют работы.

Также в  чатах домов по-
мимо того, что мы прини-
маем заявки, всегда даем 
обратную связь. Например, 
заменили вентиль в подва-
ле —  публикуем фотоотчет 
день в день —  максимум, на 
следующий день: фото до 
и после, описание, где и что 
сделано.

Следующий момент. По 
всем работам мы подпи-
сываем акты выполненных 
работ, по  каким-то более до-
рогим работам (от 30 тысяч 
руб лей) отдельно составля-
ем сметы и согласовываем 
всё с советом дома. Поясня-
ем все позиции. В том случае, 

если собственники возража-
ют или готовы предложить 
своих подрядчиков за иную 
цену —  меняем смету. В об-
щем, все согласуется от и до.

Тесное взаимодействие 
управляющих и совета дома, 
подготовка отчетности, со-
гласование планов —  одно 
из самых основных отличий 
работы «Чип». Нам важна не 
только прозрачность, но и во-
влеченность самих жителей 
в управление домами.

И хочу отметить, что про-
зрачнос т ь  —  основной 
запрос жителей. Люди хо-
тят и  имеют право знать, 
куда и  на что тратятся их 
деньги. Также на встре-
чах с собственниками про-

шу управляющих оформлять 
своего рода протоколы. Тема 
встречи, о чем договорились, 
что обсуждали. Это внутрен-
ний документ, к  которому 
мы можем обратиться в слу-
чае возникновения вопросов 
или спорных ситуаций. Очень 
удобный инструмент.

Поэтому обращаюсь к сво-
им Советам домов: требуйте 
от управляющих протоколы! 
Это полезный документ, по-
тому что, во-первых, в голо-
ве всего не удержишь и не 
запомнишь, а,  во-вторых, 
в  случае смены старшего 
дома или смены сотрудника 
в УК, уже есть бумага, где все 
расписано.

В ЧЕМ СЕКРЕТ РАБОТЫ УК?

Евгений Халецкий про тарифы и платежиЕвгений Халецкий про тарифы и платежи
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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ВОПРОСЫ № 12

1. Сколько человек приняли 
участие в викторине на знание 

Обнинска? 
2. В каком магазине случился 
инцидент с покупательницей? 
3. Сколько деревьев вырубят 

ради строительства ЛЭП? 
4. Сколько лет ЗакСобранию? 

5. Как зовут руководителя 
ГК «Чип»?

Ответы № 11
1. Лассард; 2. 

450 тысяч; 3. Константин 
Бочинин; 4. Доминик; 

5. В Гурьяновском лесу.

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 
И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP 
НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, 
ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ 
ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО 
В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО 
НЕ ХВАТАЕТ;НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 
ВОПРОСОВ;ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ 5. ОТВЕТЫ 
ПРИНИМАЮТСЯ ПРИНИМАЮТСЯ 
В ПОНЕДЕЛЬНИК В ПОНЕДЕЛЬНИК 
С 11:00 ДО 12:00.С 11:00 ДО 12:00.  
УДАЧИ!УДАЧИ!

С победой в конкурсе 
от теди, поздравляю-
ем нашу читательни-
цу Елену! Вот что Елена 
рассказала нам о себе: 
Я мама в декрете. Изу-
чаю планирование и ве-
дение буллет джорнал.
Было бы интересно по-
читать в вашей газе-
те об истории нашего 

города. Подрастают 
дети, хотелось бы зна-
комить их с местной 
историей.

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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КАЛЕЙДОСКОП

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее или получаю-
щее (заочно) высшее юридическое образование
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

 управляющий;  инженер‑ теплотехник;  офис‑менеджер;  мастер 
общестроительных, ремонтных и отделочных работ;  газосварщик; 

 слесарь‑ сантехник;  электрик, электромонтажник;  разнорабочий; 
 дворник;  уборщица.


